



“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD”

Nota de Prensa N.º 0019-04- 2019-GR.CAJ/DRAC/CC.RR.PP.

PLAN REGIONAL DE REFORESTACIÓN ES DE VITAL IMPORTANCIA PARA LA GESTIÓN REGIONAL

El Gobernador Regional de Cajamarca, Mesías Guevara, arribó a la comunidad campesina de Llucho en la provincia de Cajabamba con la finalidad de instalar plantones de pino. La autoridad regional estuvo acompañado de una comitiva de diferentes instituciones locales y regionales.

Mesías Guevara escuchó las diferentes necesidades de la población, respecto a obras por ejecutar en esta parte de la región. La autoridad regional ha designado algunas funciones para atender pedidos por parte de la comunidad.

Es importante recalcar el trabajo articulado y el compromiso de diferentes autoridades como Gobierno Regional de Cajamarca, la Municipalidad Provincial de Cajabamba, SERFOR, Agencia Agraria y la Dirección Regional de Agricultura.

“Nos comprometemos a firmar un convenio entre el gobierno regional y gobiernos locales para producir 120 mil plantones en una extensión de 115 hectáreas. Vamos a beneficiar a 200 familias”, añadió.

Esta área podrá ser recuperada, puesto que años atrás sufrió los estragos de un incendio forestal, reafirmando el trabajo de reforestar más territorios de nuestra región.

El Director Regional de Agricultura Cajamarca, Juan Altamirano Quispe, reafirmó su compromiso de seguir trabajando por el sector agropecuario. “Existe mucho trabajo por retomar y poner en marcha en esta provincia”, dijo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 29 de abril de 2019

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DRAC-CAJAMARCA**